

Beschlussauszug

aus der
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Benz
vom 16.03.2022

Top 8 Verantwortung der Gemeinde zum Thema Ukraine-Krise

Herr Hocke fragt, ob die Gemeinde Verantwortung übernehmen und Wohnraum zur Verfügung stellen möchte. Es entsteht eine Diskussion. Frau Lange erklärt, dass im Amtsbereich ca. 250 Plätze verteilt werden. Dies erfolgt durch den Landkreis und die Miete wird auch von diesem übernommen.

Beschluss:

Die Gemeindevertreter beschließen, dass sie das Gemeindehaus zur Verfügung stellen und dieses auf der zuständigen Internetseite als Unterkunft für geflüchtete Ukrainer melden wollen

Abstimmungsergebnis:

Anz. stimmberechtigter Mitglieder	Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
8	8	0	0